

Les chiffres de l'économie régionale

11 juillet 2016



Un premier semestre timide mais encourageant pour la région

Durant le premier semestre 2016, la région a connu 214 nouvelles créations d'entreprises. Dont 41% sous forme de raison individuelle et 53% sous forme de SàRI ou de SA. Ce chiffre est à mettre en relation avec le nombre d'entreprises créées en 2015, qui s'était élevé à 356 sur l'année. Si la tendance actuelle se confirme, l'année 2016 devrait donc être supérieure à 2015 concernant la création de nouvelles activités.

Ce résultat positif est toutefois à nuancer. En prenant en compte l'ensemble des mouvements d'entreprises (nouvelles inscriptions/arrivées versus départs/faillites/cessations/suppressions), on arrive à un équilibre. Cet indicateur est toutefois en progrès par rapport à 2015, où la région avait terminée avec un solde négatif.

Ces indicateurs laissent à penser que la dynamique entrepreneuriale s'améliore au sein de la région, il faudra vérifier que la tendance se confirme au prochain trimestre.

Promove vous donne rendez-vous début octobre pour un nouveau point de situation.

Sources : Données établies à partir des annonces quotidiennes du registre du commerce.